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AG 2024 - Candidats au Comité - Professions de foi  

8 Candidatures soumises à l’Assemblée Générale du 6 avril 2024 
 5 nouvelles candidatures reçues dans les délais statutaires : 

 
 3 candidatures à un deuxième mandat : 

o Alexandre Aractingi 

o Antoine Lencou-Barême 
o Jean-David Sichel 

 

Nouvelles candidatures 
Lorraine Aeberhardt 
Mes années à Ginette ont été parmi les plus belles années de ma vie, au cours desquelles j'ai découvert  
en même temps la joie de pousser au maximum ses capacités intellectuelles et de travail, la joie de partager  
sa vie quotidienne avec les autres, de m'accrocher avec eux, mais aussi de rire avec eux.  
Je crois qu'être en prépa au service d'une ambition collective et pas seulement de sa propre ambition est l'une 
des particularités et l'un des fondamentaux de Ginette : c'est d'ailleurs le moteur de la réussite de ses élèves. 

Par la qualité de la préparation qu'elle propose, tant sur le plan intellectuel qu'humain, Ginette m'a ouvert  
des portes dont j'avais rêvé et qui m'ouvrent tous les jours d'autres portes. Ce "pass", c'est mon diplôme  
bien sûr, mais aussi un savoir-être, une sensibilité aux autres qui me vient sans hésiter de mes deux années  
de prépa. Je crois que cela explique aussi pourquoi j'ai tant besoin que ma "carrière" ait un sens et pourquoi  
j'ai toujours eu à cœur de me sentir au service de l'intérêt général. 
Jusqu'ici, j'ai réussi avec bonheur à consacrer beaucoup de temps à mes enfants, prioritaires pour moi,  
tout en ayant une vie professionnelle riche et intellectuellement stimulante. J'espère pouvoir continuer à trouver 
cet équilibre et mettre encore davantage dans mon métier mes capacités au service des autres.  
Mais il me semble logique que le temps qu'il me reste soit utile à Ginette à qui je dois beaucoup.  
J'ai été très sensible à la discussion que j'avais eue avec Jacques Monnet sur l'accès des filles aux écoles 
d'ingénieur car par la suite, la vie professionnelle des femmes continue à être affectée par ces questionnements 
et par ces freins. Il me semble donc qu'il y a en effet une ambition collective à porter sur ce sujet et je serais très 
heureuse d'y contribuer. 
Voilà en quelques mots ce qui me pousse aujourd'hui à proposer ma candidature.  

Pourquoi aujourd'hui et pas il y a quelques années ou dans quelques années ?  
Sans doute parce que justement, après 15 années d'expérience professionnelle, je suis en phase de réflexion  
sur mes orientations futures ... et une démarche prospective s'accompagne souvent d'une analyse rétrospective 
des années écoulées et des moteurs qui ont fait notre vie !  

Merci beaucoup et à très bientôt 

Promo Ecole
Cotisant 
au 19/2

Lorraine Aeberhardt 2004 X O
Pierre d'Adhemar 2019 EM Lyon O

Jean-Baptiste Dubrule 2023 HEC O
Eloi Joubert 2019 HEC-X-ENSAE O

Aline Rutily 1996 ESSEC O
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Pierre d'Adhemar 
Passé par la BJ entre 2017 et 2019 en tant qu'épicier, j'en suis ressorti grandi et animé par les valeurs transmises 
par l'école, la coresponsabilité et le service en particulier.  
Alors que je me lance cette année dans la vie professionnelle, c'est naturellement que ma volonté de m'engager 
s'est dirigée vers Ginette et son comité Alumni, je désire mettre mon énergie pour faire vivre ce réseau d'anciens 
en m'impliquant dans le groupe de travail « Evénements ». 

Je suis quelqu'un de curieux, d'engagé et d'imaginatif et je suis prêt à mettre ma touche de créativité  
et mon sérieux au service du Comité Ginette Alumni. 
 

Jean-Baptiste Dubrule 
Chers Alumni,  

Mes années à Ginette ont été fantastiques et je compte bien rendre ce qui m’a été donné pendant ma prépa. 
C’est pourquoi je me porte candidat pour intégrer le comité de l’Association Amicale des Anciens Elèves  
de l’Ecole Sainte-Geneviève 
PB en première année, chargé d’organiser le Ginette - Hoche en deuxième, j’ai profité de la chance que nous 
offrait Ginette de nous investir dans des postes à responsabilité.  
Ces expériences m’ont fait grandir en tant que BJien, et en tant qu’homme.  
Elles motivent aujourd’hui ma candidature pour perpétuer l’action de Ginette Alumni : une action à utilité 
sociale, en proposant de nombreux partenariats pour aider des jeunes en situation académique compliquée ; 
une action résolument engagée pour l’amélioration continuelle de Ginette, notre maison à tous, grâce à la 
Fondation Ginette ; et une action qui reste aussi à bâtir ou à renforcer, pour profiter au mieux du réseau 
exceptionnel de Ginette Alumni.  

Je pense notamment à l’épineuse question du financement, dont il a été question lors d’une réunion du Comité 
en 2023, et à la contraignante nécessité, pour Ginette Alumni qui rassemble des populations de tous âges, de 
s’adapter aux nouvelles formes de financement du monde associatif – réseaux sociaux, passage par les 
« Omégas », en complément des méthodes précédentes.  

Fidéliser les plus jeunes Alumni me semble essentiel et motivera mon service à Ginette Alumni afin d’assurer  
sa pérennité et la force de son action. 
Dans un contexte dont je constate en école de commerce qu’il est de moins en moins favorable aux classes 
préparatoires, je crois vital que les jeunes Alumni, non encore diplômés, s’engagent pour mettre leur vision  
et leur dynamisme au service de Ginette et Ginette Alumni. 

Quel que soit le chantier sur lequel les Alumni veulent travailler, je m’y attellerai avec entrain !  
Bien à vous. 

 

Eloi Joubert 
Chers membres, 

Je candidate pour rejoindre le comité Ginette Alumni, animé par la volonté de servir.  

Les quelques mois d'observation au sein de l'association n'ont fait que renforcer cette envie.  
À Ginette, j'ai tissé des amitiés profondes, bien au-delà de l'académique.  
J'ai aujourd'hui envie de redonner à une communauté qui m'a tant apporté. 

Mon engagement sera tourné vers le renforcement de nos liens, avec un focus particulier sur l'amélioration  
de nos canaux de communication et l'organisation d'événements stimulant les échanges professionnels  
et personnels. 

Je suis déterminé à contribuer activement pour faire du réseau Ginette Alumni un espace dynamique  
et enrichissant, favorisant le partage d'expériences et le soutien mutuel.  
Mon objectif est de mettre en œuvre des initiatives concrètes rapidement : une première, actuellement  
en phase de test, sera le lancement de Clubs thématiques d'Alumni (Agro-alimentaire, Conseil, Finance, …). 
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Aline Rutily 
J'ai étudié à Ginette (Epice 1995 - 1996), puis à l'ESSEC, puis un peu plus tard à Harvard Business School.  
Une petite annonce de stage m'a amenée à effectuer mes dix premières années de carrière dans la direction  
de projets pour des groupes de Media, en particulier dans l'innovation technologique et digitale et la diffusion 
(TF1, Vivendi, Lagardère, Korea Telecom notamment, avec des missions de conseil régulières en Corée et  
au Japon). J'ai monté ma société A Bridge en 2010 pour aider des entreprises à se développer à l'international 
(Inde, Afrique, USA principalement). Début 2023, j'ai monté une équipe pour créer la filiale française  
de MySpeaker, groupe de communication européen né en Finlande en 2018 (2000 clients en Europe).  
Pendant mon temps libre, j'aime organiser des rencontres entre personnes inspirantes, en particulier via le club 
ATRIA que j'ai monté en 2016, consistant à permettre à des "leaders" d'horizons divers d'échanger autour  
d'un dîner (philosophes, artistes, dirigeants etc.).  
Je suis également active au Jane Goodall Institute, et membre du comité scientifique de Confrontations Europe. 
Et je soutiens moralement mon époux qui rénove une maison de 1000 m2 que nous avons achetée dans  
le Finistère pour en faire un lieu d'accueil d’événements culturels et professionnels.  
J'ai initialement pris contact avec Jean-David Sichel et Servir en 2020 pour apporter ma pierre à l'édifice,  
car je ressentais profondément l'importance de prendre le temps de la réflexion sur l'Humain dans notre société 
technologique et mondialisée.  
En particulier, Servir nous met, en toute bienveillance, sur le chemin des choix de sociétés qui s'offrent à nous, 
dans le respect de certaines valeurs qui sont les nôtres et qui sont fortes. La diversité des parcours des Anciens 
de Ginette assure des points de vue très différents et complémentaires au sein de chaque numéro, c'est une 
richesse rare.  
J'ajoute que la cerise sur le gâteau est que nous bénéficions de contributeurs de talent grâce à leur formation 
académique, c'est une chance inouïe qui fait de Servir une Revue unique à mon sens, à la fois utile, passionnante, 
tournée vers l'Humain, et très agréable à lire.  

Plus généralement, mon engagement au sein du Comité des Anciens de Ginette me permettrait de mieux 
comprendre les différentes actions des Anciens et de les mettre en valeur au mieux dans la Revue Servir.  
En m'impliquant dans le Comité des Anciens, j'espère aussi pouvoir contribuer à renforcer le lien avec  
des Anciens qui ne sont plus en contact avec l'Association dans ma génération et dans mon environnement 
professionnel. 
 

Renouvellements de mandat (2e mandat)  
Alexandre Aractingi 
Présent depuis 4 ans au comité de Ginette Alumni, et depuis près de 3 ans responsable de la trésorerie,  
je souhaite postuler pour un nouveau mandat.  

Je suis convaincu que la devise "Servir" peut se vivre au quotidien, mais qu'elle prend une réalité encore  
plus concrète lorsqu'on arrive à la matérialiser dans un engagement tangible envers les autres.  
C'est cette mission que je souhaite continuer à mener en tant que trésorier, pour aider Ginette Alumni à mener 
ses missions en entretenant le lien avec la communauté des anciens.  

Je serai ravi d'assurer cette tâche en équipe avec le/la nouveau/nouvelle comptable qui rejoindra Ginette  
en remplacement de Jacqueline Paulet, qui hélas nous quittera bientôt.  

En remerciant par avance les différents membres pour la confiance que j'espère vous me témoignerez. 

Antoine Lencou-Barême 
Chers Alumni, 
Après un premier mandat au Comité des Alumni, je vous présente aujourd’hui ma candidature pour une 
deuxième période de quatre ans. 

Le rationnel de ma candidature reste fondamentalement inchangé.  
J’ai passé à Ginette, comme Epice entre 1988 et 1990, deux années extraordinaires de formation intellectuelle, 
sociale, spirituelle, qui m’ont permis aussi de nouer un grand nombre de relations amicales très solides,  
qui se poursuivent aujourd’hui. Ayant énormément reçu, je souhaite « rendre » un peu à Ginette ce dont j’ai tant 
bénéficié, en utilisant mon expérience professionnelle, dont 17 ans en private equity (investissement, levée de 
fonds, création de valeur dans des conseils de surveillance) et 7 en ressources humaines. 
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Durant ce premier mandat, j’ai eu l’opportunité de rejoindre un Comité des Alumni riche d’une grande diversité 
de personnalités d’âges, de profils, d’expériences très différents, et animé par un bureau d’un très grand 
engagement et dynamisme.  

Je tiens à remercier chaleureusement Jacques Monnet, Nicolas Bonnet, Julien David et Alexandre Arinctingi  
pour tout ce qu’ils ont apporté et continuent d’apporter aux Alumni, et pour la confiance qu’ils m’ont accordée. 
Le Comité et la Fondation Ginette bénéficient également de toute l’implication et la compétence  
de Sabine de Laigue et Ariane Bouet, et j’ai eu un très grand plaisir à servir l’Association et sa Fondation. 

Ces dernières années ont été très riches pour notre Association, avec notamment la mise en place d’une 
nouvelle gouvernance, la structuration des relations avec la Fondation Ginette, la poursuite et développement 
de nombreuses actions (notamment le Jour J, la journée annuelle à Ginette/BJ30, Servir), et de nouvelles 
initiatives (Soirée annuelle, lancement de partenariats par la Fondation Ginette). 
Tout en participant aux réunions et initiatives transversales du Comité, je me suis plus particulièrement impliqué 
durant ce mandat dans deux domaines impliquant les Alumni et la Fondation Ginette : 

 la participation au comité de pilotage de la Fondation Ginette, dans le cadre de la nouvelle gouvernance mise 
en place en 2022 ; 

 la contribution au groupe de projet animé par Stéphanie Hervieux, qui a conduit à sélectionner  
une première association partenaire pour la Fondation Ginette : l’association Télémaque, dont l’objet  
est le mentoring/parrainage de collégiens et lycéens de milieux défavorisés. Ce projet m’a conduit à être 
membre du comité de pilotage Ginette / Télémaque, et à être le mentor d’un collégien d’Aulnay-sous-Bois. 

Vous pourrez compter sur toute mon énergie et engagement pour ce nouveau mandat que je sollicite,  
en vous remerciant de l’attention que vous voudrez bien porter à ma candidature. 

Bien à vous. 

 

Jean-David Sichel 
Je souhaite continuer à contribuer au Comité et à Ginette Alumni  
par des contributions (articles, interviews, recherche de sujets) pour Servir,  
par ma participation au projet Oméga  
et tout autre sujet bénéfique à l'association et à l'Ecole,  
en fonction de ma disponibilité. 


